

あ お だ け

あかるく いつも さきに つづける

令和3年4月30日



5月号

花壇や植木鉢にとてもきれいな花が咲いていました。なんとその花は…答えは下の方を見てね。



たけやましょうがっこうの「和」 ~手づくりの「輪」が生んだ温かい絆~

校長 大原 敦子

4月も今日で終わります。保護者の皆様にはご多用の中、懇談会や個人面談にご来校い

ただきましてありがとうございました。各担任にお話しくくださったことを今後の学級・

学校運営やお子様の健やかな成長に生かしていけるよう、職員一同尽力いたします。



令和2年度の4月は休業でしたが、今年度は感染防止に努めながらも子どもたちの姿が学校にありました。う

まく表現できませんが、入学・進級した子どもたちの輝き、竹山小の「和」をしみじみとかみしめた1か月で

した。写真の「輪」は、1年生を迎える会のために6年生が手づくりしたものです。1年生と直接手をつなぐこと

ができない中、今できることを考えてつくった特別な輪です。この輪と一緒に嬉しそうな笑顔で入場する

1年生と誇らしげな6年生の表情、その様子を温かい拍手と笑顔で迎える2~5年生の姿。全校で距離をとっ

て集まるには現状校庭しか使えないため、近隣の方々には朝からご迷惑をおかけして申し訳ありませんでしたが、

おかげさまで子どもたちの心の和を育てることができました。ありがとうございました。



「輪」を使った交流は、1、2年生の学校探検でも力を発揮しました。輪を握って、校内

を静かに歩きながら説明する2年生と、その輪をしっかりと握って一生懸命に聞く1年生。

ここにも新しい竹山の「和」が生まれていました。うれしい限りです。

明日から5日間の連休となります。子どもたちが学校生活の中で元気にたくさんの「和」をつくることのできる

ように、休みの間も検温等健康観察・記録をお願いいたします。わたしたち職員も含め、みんなで感染防止を心

がけて過ごしていきましょう。よろしく願いいたします。

このきれいな花は
なんとシュンギクの花でした!



職員紹介 (しょくいんしょうかい)

○特別支援(とくべつしえん)コーディネーター(スクールカウンセラーの予約窓口もしています)

羽生田 貴之 (はにゆうだ たかゆき)・北原 早苗 (きたはら さなえ)

○令和3年度 ICT 支援員・昨年度に引き続き 土井 真理恵 (どい まりえ) が着任しました。

おねがい

休日に児童がPCR等検査を受けたとき・濃厚接触者になったとき・検査結果がわかったとき

→すぐに次の番号(学校携帯)までご連絡ください。080-4343-7509

